

Comunicado de prensa
Madrid, 16 de mayo de 2023

Orange abre el periodo de candidaturas para sus “XII Premios Solidarios”

- Con estos galardones, Orange reconoce la labor de entidades sociales y empresas a través de sus proyectos en materia de ‘Cambio Climático’, ‘Inclusión digital’ y ‘Uso responsable de la tecnología’.
- Este año, la dotación asciende a un total de 90.000 euros.
- El periodo de candidaturas para esta nueva edición se extenderá hasta el próximo 31 de mayo, a las 23 horas.



Orange ha abierto esta semana el periodo de candidaturas de sus “Premios Solidarios Orange 2023”, que en esta duodécima edición volverán a reconocer la labor de empresas, entidades sin ánimo de lucro, fundaciones y asociaciones que destaquen

por su labor para **reducir diferencias**, a través de su trabajo en ámbitos tales como el medioambiente (Cambio Climático); el espacio educativo (Uso Responsable de la Tecnología); y el ámbito social (Inclusión digital).

La dotación total de los premios en esta ocasión asciende a 90.000€, cifra que se ha logrado recaudar, en gran medida, gracias a las aportaciones de los empleados de Orange. Dicha recaudación se ha llevado a cabo a través de distintas iniciativas realizadas a lo largo del último año, como mercadillos, subastas y otras acciones solidarias.

Las entidades y empresas interesadas en optar a estos galardones, que han de estar domiciliadas en España, podrán presentar sus candidaturas **hasta las 23h del próximo 31 de mayo**, rellenando el formulario que encontrarán en la web de '[Solidarios Orange](#)'. Además, como ya es tradicional en el funcionamiento de estos premios, los empleados de Orange podrán plantear activamente propuestas de valor para cada una de las categorías contempladas.

La decisión definitiva sobre las iniciativas agraciadas será tomada por un jurado compuesto por personalidades reconocidas por su divulgación y/o apoyo a iniciativas que promueven la sostenibilidad y/o la solidaridad.

El fallo de esta edición se conocerá el día 28 de junio y culminará en una celebración, que tendrá lugar en la última semana de junio y que reunirá a los representantes de las diferentes entidades que se presenten este año.

Tres premios para contribuir a cuidar el planeta y mejorar la vida de las personas

Estas son las categorías a las que pueden optar, hasta el próximo 31 de mayo, las entidades que quieran participar en los "Premios Solidarios Orange":

- **Premio Cambio Climático** (dotado con 30.000 euros), que reconoce soluciones innovadoras para proteger el entorno y luchar contra el cambio climático.
- **Premio Inclusión Digital** (dotado con 30.000 euros), dirigido a proyectos que promuevan lo digital como vía para reducir desigualdades y hacer de las soluciones tecnológicas una herramienta útil para la integración de los colectivos más vulnerables.
- **Premio Uso responsable de la tecnología** (dotado con 30.000 euros), que valora iniciativas para fomentar un uso seguro y responsable de las TIC, así como para informar y sensibilizar a niños y mayores sobre sus oportunidades, pero también sobre el riesgo de las malas prácticas y sus consecuencias.



**Solidarios
Orange**

Según ha destacado Luz Usamentiaga, directora general de Regulación, Asuntos Públicos y Sostenibilidad de Orange, *“una vez más, este año buscamos proyectos que supongan una vía innovadora para dar respuesta a una problemática real a la que la población se enfrenta. Es labor de todos nosotros apoyar todas aquellas iniciativas que nos ayuden a reducir brechas y también paliar en lo posible la emergencia climática. Con estos premios, Orange vuelve a ratificar su compromiso por lograr entre todos una sociedad más justa y sostenible”*.

Toda la información sobre la XII edición de los ‘Premios Solidarios Orange’ y sus bases de participación en:

<https://solidarios.orange.es/actividades/premios-solidarios-orange-2023/>